

# Jedermann bei Jedermann

**Besuchermagnet** | Auf Einladung des Kulturvereins Höflein gastierte das „Ensemble 19“ in der Pfarrkirche. Die beiden Aufführungen des „Wiener Jedermanns“ waren ein voller Erfolg.

Von Victoria Heindl

**HÖFLEIN** | Der Kulturverein Höflein bringt seit Jahren die verschiedensten kulturellen Veranstaltungen in die Katastralgemeinde im Donautal. Letztes Wochenende wurde nun zum ersten Mal das berühmte Stück von Hugo von Hofmannsthal in der Pfarrkirche aufgeführt. Und eines war dabei klar: Jedermann kam zum „Jedermann“.

Jedes Jahr dient der Salzburger Domplatz wohl als berühmteste Bühne für das Spiel vom Sterben des reichen Mannes. In Höflein haben sich die Mitglieder der Laientheatergruppe „Ensemble 19“ eine andere, wenn auch eine einzigartige Kulisse ausgesucht. Sie führten das Theaterstück in der Pfarrkirche St. Margaretha auf.

## Jedermann mit Wiener Charme

Dabei war bei der Aufführung nicht nur die Wahl der Bühne eine besondere. Die Wiener Version vom „Ensemble 19“, die auf den Stoff des Originalstücks zurückgeht, spielt aber im heutigen Wien.

Regisseurin Friederike Haas modernisierte den Bühnenklassiker und textete ihn unter Beibehaltung der Versform neu.



Vor dem Altar der Pfarrkirche St. Margaretha führte das „Ensemble 19“ den Wiener Jedermann auf.

Dabei durfte natürlich auch der berühmte Wiener Charme nicht fehlen. Mit dem lieblichen Wienerisch, das die 14 Darsteller der Laientheatergruppe sprachen, wurde dem Stück von Hugo von Hofmannsthal neuer Glanz verliehen.

Diese außergewöhnliche Vorführung, die durch die Neuinterpretation und die sakrale Bühne geprägt war, wollten sich natürlich auch viele Besucher nicht entgehen lassen. „Beide Vorstellungen waren sehr gut besucht. Die Leute waren alle begeistert von der Aufführung“, freute sich Ossi Schmid vom Kulturverein Höflein über den großen Erfolg.



Das Spiel vom Sterben des reichen Mannes wurde modernisiert und mit Wiener Charme versehen.

Fotos: Scheichenstein

**8. St. Pöltnerradmarathon Austria Top Tour**  
**7. Juni 2015**  
 www.stp-radmarathon.at

START-ZIEL REGIERUNGSVIERTEL  
 3109 St. Pölten Landhausplatz 1

## KURZ NOTIERT

**KRITZENDORF Pflanzenmarkt.** Wer seinen Garten noch um die eine oder andere Pflanze bereichern möchte, hat am Wochenende, 16. und 17. Mai, in St. Vitus die beste Möglichkeit dazu. Am Samstag von 10 bis 18 Uhr und am Sonntag von 10 bis 12 Uhr können dort Pflanzen gekauft, getauscht oder einfach nur bewundert werden.

**Überprüfung.** Ab 9 Uhr kann man im Feuerwehrhaus Strombad

seinen Feuerlöscher von der Freiwilligen Feuerwehr überprüfen lassen. In gemütlicher Atmosphäre bei Speis und Trank kann man etwas für die Sicherheit zu Hause tun. Feuerlöscher müssen alle zwei Jahre überprüft werden.

**Spielfest.** Die Freiraumschule Kritzendorf veranstaltet am Samstag, 30. Mai, das erste „Kritzendorfer Spiele Open Air“. Von 10 bis 16 Uhr für alle kleinen und großen Abenteuerer.